

Gute Resonanz

Die Vorstandschaft des »Treffpunkt Staufenberg«, erstmals auf dem Nikolausmarkt in Staufenberg mit einem eigenen Stand vertreten, war mit der Resonanz sehr zufrieden. Neben dem kulinarischen Angebot, von dem reichlich Gebrauch gemacht wurde, galt es die Staufenberger Bürger auf die geplanten Aktionen aufmerksam zu machen. Neben den Info-Tafeln gab es auch zahlreiche interessante und konstruktive Gespräche, wofür sich die Verwaltung recht herzlich bei den Bürgern bedankt. Dies bekundigten sie auch durch die zahlreich hinterlegten Unterschriften.

Während der zweitägigen Veranstaltung war auch ein Preisrätsel zu lösen, an dem zahlreiche Besucher teilnahmen. Es gab drei Verzehrgutscheine zu gewinnen, die dankenswerterweise von der Staufenberger Gastronomie gespendet wurden. Die Preise gingen alle an Gernsbacher Besucher. Durch Fortuna bedacht wurden Madlen Schmidt, Austraße 29 e, Hans Maier, Staufenberger Straße 3, und Robert Maier, Staufenberger Straße 3 a.



Treffpunkt Staufenberg: Hans Maier (links), einer der Gewinner des Preisrätsels, und Ulrich Strobel-Vogt, Kassenwart (rechts), bei der Übergabe des Verzehrgutscheins.